

États et du gouvernement fédéral en collaboration avec l'industrie des produits chimiques sont suffisantes et sûres lorsque ces produits sont employés strictement selon les recommandations données sur l'étiquette approuvée.

LE VÉRITABLE PROBLÈME

Malheureusement, la plupart de ces excellents rapports sont lus presque uniquement par des techniciens agricoles dont l'accord est presque complet quant à la nécessité et au contrôle de l'usage des produits chimiques agricoles. Le véritable problème est donc: 1—de donner au public le véritable sens des proportions et la compréhension désirable en ce qui concerne la nécessité de l'emploi des produits chimiques agricoles dans la production des denrées alimentaires; 2—de rétablir la confiance générale dans l'honnêteté et la sincérité des spécialistes de la recherche agricole, des fonctionnaires des services concernés, des collègues d'agriculture, des stations expérimentales et de l'industrie; 3—de convaincre le consommateur que les denrées alimentaires si variées offertes actuellement en Amérique sont les plus nourrissantes, les plus sûres et les plus économiques (elles représentent 21 pour 100 du revenu familial) qu'on trouve actuellement dans le monde.

Ce message peut être diffusé de mille façons, dans des milliers d'endroits, dans des formes simples et compréhensibles, avec la conviction de la sincérité.

Il ne nous reste plus beaucoup de temps pour tergiverser et pour dissimuler les faits concernant notre production alimentaire. Au repas du premier janvier de l'an 2000, nous attendons beaucoup d'invités: en fait, près de 400 millions de personnes.